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　　　　平成２５年度
一般会計補正予算（第１号）

成人風しんワクチン接種助成金
の県・市の負担はどのようか。
本市では全額助成とし、県の助成

金２，５００円を除いた額を助成する。
助成金１，１００万円の積算根拠は何か。
対象者の年齢制限はなく、妊娠

を希望する女性とその夫、妊娠中
の女性の夫とし、女性１，０８２人、
男性９０人で積算。

トイレ改修工事予定の３小学校
体育館に無水トイレが整備される
が、非常時のみの使用か。　　　 
常時、無水トイレとして使用する。
国の補助金６６０万円で実施す

る緑地環境形成実証調査事業の
目的は何か。　　　　　　　　　 
市街地遊休農地の活用を図り、

高齢者が生き生きとした生活を送
るためのツールとして使える方法を
探っていく。

長久手小学校区の地域共生ス
テーションはあきらめるのか。
小学校区ごとに６か所整備と考え

ている。

園庭に木も多く、高低差もあ
る。その上、設計も独特である。
市が要望したのか。
プロポーザルの審査要綱に地形

を生かし緑にあふれ、地域の安全
性を踏まえた設計とした。高低差
は東西で２～３mである。

地域住民からの要望はどうか。
プライバシー保護の要望があり、

建物の左右を低くし、圧迫感を少
なくし、東側の窓も開口部を小さく
した。遊戯室の騒音対策では、壁、
天井に吸音材を入れた。

園庭に平地がない。災害時には園
庭が児童の避難場所にもなるが、斜面
の園庭でも安全な場所と言えるのか。
この保育園は、園庭が特長であ

る。指定管理者には独自の保育プ
ログラムがあり、利用者の選択肢
を広げることで保育サービスの向
上につながると考えている。

西小校区地域共生ステーションの当
初の整備費積算は、きちんとしたのか。
当初は４０坪程度の物件２か

所で、坪２５万円の整備として
２，０００万円計上した。それが西小
校区のものは、面積が１０４坪に、整
備費も坪単価３６万円となった。内
装費のほかにトイレの改修、窓や天
井の新設、労務単価の上昇等により、
総額３，８００万円の予算となった。

西小学校区の人口は約８，０００人で
あるが、ワークショップ参加者は何人か。
平成２４年１１月から部会 4回、打

合せ会３回で延べ１００人程度の参加。

賛成討論
多くの住民の積極的参加が進んで
いない等の懸念はあるが、予算の
使い方を考え、市民全体の地域共
生ステーションとして使用できるよ
うにしてほしい。

採決の結果、賛成全員にて原案のとおり可決

採決の結果、賛成全員にて原案のとおり可決

年内オープン予定の西小学校区共生ステーション 保育園には子どもたちが走り回れる園庭が　必要

市が洞
地区新設保育園(児
童館併設 )建築工
事請負契約の締結
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　　　　公園西駅
周辺土地区画整理事業

施行条例の制定
前熊一ノ井、岩作三ケ峯につい

ては、どのあたりが入ってくるのか。
岩作三ケ峯については、田籾

名古屋線からモリコロパーク西口
へと入っていく道の左手側一部土
地。前熊一ノ井については、香流
川の中の一部土地。

その他の収入とあるが具体的に
はどのようなものか。
市の単独費１４億３, ７００万

円である。
事業で赤字が出た場合は、市

が負担するのか。　　　　　　　 
現在の区画整理事業支出総額は

４４億１, ０００万円。収入は、保
留地処分金が２３億６, ０００万
円、国庫支出金６億１, ３００万
円であり、残金が市の負担金。保
留地処分金は、今後変動の可能性
があるため、事業計画の変更はあ
りうる。

保留地処分金について、経済
状況の変化などにより、示した
予定価格より高くなる可能性は
あるか。　　　　　　　　　　　 
処分金の額は、評価員に諮り決

定する。社会情勢や周辺宅地の実
勢価格などにより変動しうる。

反対討論
活断層調査について明確な答弁は
なく、連絡橋の予算についても、不
明確な部分がある。商業施設の誘
致が優先され、そこに住む住民の
ことが考えられていないまま条例が
成立し、区画整理が進んでいくこと
に危惧を感じる。

田籾名古屋線は、夕方の時間帯
などに渋滞している。交通量の状
況は把握しているのか。
交差点の交通量調査の実施を予

定している。

子ども・子育て会議の設置を
求める理由は何か。
平成27年施行の制度で、子ども・

子育て支援事業計画の策定が義務
付けられている。この会議で検討
したことを子ども・子育て支援事業
計画に反映していくものである。

新制度がスタートする２年後
に、保育園はどう変わるか。
「保育に欠ける」が、「保育の必要」
に変わる。今後、国から保育を必
要とする基準が示され、この会議
で市の基準を協議することになる。

子ども・子育て会議で、保育需
要について議論され、公立保育所
の設置を提案できるのか。
ニーズを調査し、公立公設保育

園が足りないということであれば、
検討の余地はある。

採決の結果、賛成全員にて原案のとおり可決

採決の結果、賛成多数にて原案のとおり可決

採決の結果、賛成多数にて原案のとおり可決

市道路線の認定

子ども・子育て
会議条例の制定

保育園には子どもたちが走り回れる園庭が　必要 公園西駅周辺土地区画整理事業設計図 ( 案 )
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立石池管理修繕のため大型予
算化を求める。

建設部長　検討する。

あいち森と緑づくり事業など
交付金事業を活用し企画を提言し
ないか。

建設部長　検討する。

市内 575 基もの街路灯が、バ
ナーの取り付け可能な仕様となっ
ている。全国の自治体でも珍しく
各方面から羨ましがられている状
況である。
　そこで、市が管理する街路灯に
企業広告バナー ( 景観配慮のため
複数本のエリアごとに一括 ) を募
集して広告料収入を得る事業の展
開を求める。
　これをできる環境を整備すれ
ば、交通渋滞対策費用やまちづく

排水ポンプの常設等は検討で
きないか。

建設部長　難しい。

リニモ乗客増には周辺施設の
活用が重要課題、積極的に県と協
議をしないか。

建設部長　協議する。

丁寧な説明と納得いくまでの
話し合いが必要ではないか。

教育文化部長　その方向で進め
ている。

いつできるか分からないもの
を待つのは問題である。

建設部長　上下流の接続を考え
るとやむを得ないが検討する。

旅券発行サービスを実施しな
いか。

企画部長　実施に向け研究する。

下山地区の冠水対
策は進んだか
万全とまではいえ
ない

モリコロパークと公
園西駅との連携策を
企画提言しないか
新しいエントラン
ス設置に向け県と
協議する

自転車通学拡大要望へ
の対応はどのようか

拡大は難しい

香流川緑道整備が進
まないのはなぜか
瀬戸大府東海線の
開通を待っている
ため

竹やぶ対策を求め
る
啓発活動等実施し
ている

市内 575 基の街路
灯で収益事業を

研究したい

バナーを掲出できる街路灯が 575 基もあり、
市にはこれを活用してもらいたい

大規模な取り換えが必要な立石池の木製柵

立石池の管理について

旅券発行について
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り活動費用等の自主財源確保に繋
がる。

建設部長　本市では企業広告バ
ナーは設置することができない。

宝の持ち腐れとなっている。
メディアスペースとして開放し市
民のために収益事業を行うという
提案だ。
全国の自治体が収益を上げる努力
をかたちにしている。
バナーの取り付けに地元業者やシ
ルバー人材センターを使うことと
すれば雇用が生まれ、私は収益確
保の糸口になると考える。　　
　これからいくつか大きな店舗が
進出する長久手市だが、実際にこ
の連続照明にバナー広告ができな
いのか、もったいない。との問い
合わせもありルール・受け皿を整
備してほしい。
研究していきたい。

文化の家施設利用に関し、市
民の優先利用 ( 抽選 ) を求める声
があり、市は１年後に結論を出す
という。優先利用にどのような課
題があるか。

教育文化部長　3 つの市民団
体を優先登録団体として承認し
1 月から優先予約を試行してい
る。文化の家が掲げる多様な文
化活動のための利用との調整、
市民・利用者への周知と理解が
課題である。

早急に防犯カメラ
の設置、運用の要
領の策定を
地域が主体となっ
た導入システムづ
くりを検討

文化の家 市民優先
予約の課題は

市民の理解が課題

バナーを掲出できる街路灯が 575 基もあり、
市にはこれを活用してもらいたい

市が洞地区自治会連合会、南小
学校区自治会連合会より防犯カメラ
設置の要望があるがどう考えるか。
プライバシーや肖像権などの個

人情報保護等、防犯カメラに関す
る勉強会を行い、設置や運用に関
するガイドラインに沿って導入の
注意点を検討したい。また、防犯
カメラ導入地区の視察も行いたい。

電柱には設置できないか。
現状ではできない。
防犯カメラ購入、維持管理に

対して補助金制度を考えないか。
防犯カメラ設置基準に対する市

独自のガイドラインを定め補助制
度も考える。

平成 23 年 12 月議会で防犯
カメラ設置の提案をしてから今ま
で、具体的な進展がない。早急に
取り組まないか。
平成 25年 9月議会までに方向

性を出し、予算は考える。

ＩＣタグ導入で職員の一括管理
をしないか。
早急に検討する。
一斉定時退庁日を増やさないか。
毎月の給料日、ボーナス支給

日を考えている。

節目検診受診率が平成 24 年度
は 6.4％に倍増した理由は何か。
受診予約があるのに来られな

かった人に対して再度連絡して、
こまめに案内をした。

受診率を上げることが市町村
に求められている課題だと思う
が。
市は、県歯科医療関係者と連

携し乳幼児期から高齢期までのラ
イフステージごとに歯科
検診の実施を行うなど
8020 運動の推進に努め
る。

市職員の時間外勤
務手当の総額は
約 1 億８,０００万円

過去にデンタルネ
グレクトの疑いは
あったか

無い

県民を対象とした愛知県防犯カメラガイドライン
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今回の市役所機構改革は、現
市長の思いつき提案ではないかと
声が届く。現行の組織ではどのよ
うな支障があると判断されたか。

企画部長　市の掲げる「日本一
福祉のまち」を実現するために現
行組織に比べて、複数の課の連携
をスムーズにする事や個々の部に
おける事務の関連性を見直した結
果、この組織編制がよりベター
と判断させて頂いた。

人事評価制度構築支援業務
委託費はいつから始まり、昨
年度までの総額はどのようで
いつまで続けるか。

総務部長　平成 18 年度か
ら始まり、昨年度までに合計
1,185万5,025円を支出した。
今年度を最終年度とする予定
である。

自治会連合会から防犯カメラ
の設置が強く要望されているが、
どのように進んでいるのか。

市民生活部次長　導入に向けて
勉強会を開催し、愛知警察署から
の助言も参考にしている。

一人では有償ボランティアの
登録はできないのか。

福祉部長　できない。60歳以
上の市民等3人以上のグループで
の登録となる。

シルバー人材センターはどの
ように関わっていくのか。
個人のグループによる有償ボ

ランティアが主体である。

今まで、部長・次長・課長等、
管理職の方々は、どのような評定
基準等により役職を任命されてき
たか。たとえば、昇格昇進試験・
適正試験等の実施はされたか。
昇任試験は、行っていない。
組織改革・人事異動・人事考

課等に関係し、職員の「健康管理
等」には十分な配慮が必要である。
福祉のまち日本一を目指している
市役所職員の「心」が疲れていて
は何ともならない。今後の職場改
善、人事労務管理等について市長・
副市長の考えを伺う。
「心」の健康管理については、

過度の時間外勤務とも密接な関係
があり、時間外勤務の多い部署に
ついては、事務事業の合理化の検
討の他に人的配置を行い、負担軽
減を図る予定。精神科医を顧問
として心の健康相談や健康講座を
行っており、今後も適切な労務管
理を心掛けて行きたいと考える。

機構改革による市
民へのマイナスは

ないと考える

防犯カメラの早急
な設置を
システムづくりを
検討中

ワンコインサービ
ス事業は

6 月 1 日から開始

人事評価制度は
いつから
平成 18 年度
から

『 人事考課・役職昇格等は、他の自治体を
参考にもっと勉強が必要では 』

す
え
　
規
代
議
員

「新設され　たデザイン性のあるおしゃれな停留所ベンチ」

田
　
ひ
で
き
議
員
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尾張旭市で行われた自転車安全教室

元気になりゃあせ２１計画が
本年度最終年度となる。新計画の
策定をする上で、今後５年間のが
ん検診率の目標はどのようか。

福祉部長　平成２４年度のが
ん検診受診率は、胸部５９．５％、
胃４４．２％、大腸５９．５％、子
宮４４．２％、乳腺５２．４％で、
いずれも県平均を上回っている。
今後もこの水準の維持・向上を目
標とする。

生活習慣の改善についてはど
のようか。
健康づくり計画では、食事、運

動、歯の健康、たば
こ、元気・こころの
５つの課題について
取り組んでいる。目
標に沿って、健康推
進ボランティアと協
働して個人の疾病予
防や健康の保持・増
進を行い、生活習慣
の改善を図ってい
る。

心の健康についてはどのよう
か。
今年度精神保健福祉士を配置

し、常時専門家が相談を受けるこ
とができるよう相談体制を充実
し、本人及び、母親を対象に相談
を行っている。今後は、こころの
健康について情報を発信して啓発
に努めていく。

健康都市宣言をしないか。
今年度に予定している健康づく

り計画の見直しの中で検討してい
きたい。

自転車事故防止策はどのよう
か。

市民生活部次長　自転車と歩行
者の双方の安全を確保するため、
現在その方法について検討してい
る。

スタントマンを使った自転車
安全教室を行うべきと考えるが見
解はどのようか。
提案があったことは各学校に伝

え検討してもらう。

木
村
　
さ
ゆ
り
議
員

サービスの中に、「お話し相
手」がある。ワンコイン500円
の所要時間である30分を越えた
ら、どうするのか。
30分で切り上げる。ただし、

地域の助け合い事業などでボラン
ティアを募ることを考えている。

作業中の怪我や物損に備えて
保険に加入しているのか。
市で傷害保険と損害保険に加入

する。
将来は自主運営にする予定か。
市独自の事業としてスタートした

ばかりで、現時点では考えていない。

人口の増加や商業施設が多数で
きたことにより、幹線でない道路で
も自動車の通行量が目立って増え、
危険度も増している。障がい者や高
齢者、子どもの安全確保のため、ど
のような対策を講じる予定か。

建設部長　課題であると考えて
いるが、検討はまだである。

薄くなった一旦停止や横断歩
道などの表示の引き直しを警察に
働きかけているか。
市民から要望があるたびに、警

察にお願いしている。
N-バス停留所へのベンチや屋

根の設置は進んだか。
杁ケ池公園の停留所にベンチを

設置した。

健康都市宣言をし
ないか
検討していく ス タ ン ト マ ン を

使った自転車安全
教室を行わないか

検討してもらう

「新設され　たデザイン性のあるおしゃれな停留所ベンチ」

障がい者や高齢者等の外出に
安全なまちづくりについて
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各保育園の空席・待機状況、一時
保育や障がい児保育の有無を一覧表
にしてネット上で公開できないか。

福祉部長　対応したい。
株式会社の保育所事業参入で

は、第三者評価の義務付けや、運
営事業者の財務状況を審査したか。
今は第三者機関の設置は考えて

いないが、今後状況を見て判断。市
から補助金が出ているので、監査指
導はできる。財務状況は確認した。

市が洞地区の保育園は、今後
指定管理者を募集するが、保護者
に対し充分な説明や意見聴取の機
会を積極的に設けていくか。
情報がしっかり伝わるように考

えている。

長久手市岩作地内県道田籾名
古屋線以南・香流川北側地区の都
市計画はどのようか。

建設部長　下水道は整備した
が、その他の計画はない。

ござらっせは、月１回シルバー
デーに特別入泉券を配布。期間はい
つからいつまでか。

福祉部長　平成２３年６月から
現在まで、延べ２４回。

公立保育園の存在意義は何か。
保育所、ＤＶ、虐待など、警察

との連絡調整を取り易く、子育て
のセーフティネットを推進する役
割も持っている。将来的に公立保
育園の存続は重要。

長湫北保育園の規模や場所、
建替え時期は決定か。
年度内に策定。

改修費として 3,800 万円かか
るが、地域共生ステーションがま
だ周知されていない。肝心の受け
皿がなく、箱ものを作るだけにな
らないか。

たつせがある調整監　地域への
周知や運営体制の強化を図ってい
きたい。

市長　まちづくりを一緒にさせ
ていただいて、いろんな事に人が
集まることを課題として考えてい
きたい。

管理・運営マニュアルや体制
づくりができる見通しはあるか。
先進地区の資料など提供しなが

ら、地域で協議いただき開設まで
に整えたい。

26 年度の保育園待
機児童は

解消の見込み

6 月 1 日に開園した「アスクはなみずき保育園」
市では初めての公認の民間保育施設　（株）日本保育サービスが運営 みんなで乗ろうよリニモ

じ
ん
の
　
和
子
議
員

都市計画税は
とりっぱなしか
それなりに還元し
ている

西小校区地域共生
ステーションの運
営費はいくらか
1 か月あたり約 80
万円と想定

長久手温泉「ござらっせ」の今
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自治基本条例についてはどう検
討したのか。

企画政策課長　制定までおおむ
ね２年から３年程度は要すると考
えているが、住民と議論を重ねて
作業を進めていきたい。

民俗資料館についてはどうか。
副市長　どこに行ってもあるよ

うな１回行ったらもういいと言う
ようなものにはしたくないので、
内部で早急に計画し議会に提示し
ていきたい。

路線認定以来５７年経ったが
未だ全通しない。市内の開通はい
つか。

建設部長　分からない。
原因は何か。
建設部長　地権者の中で境界確

定ができない部分があるのでそこ
がネックになっている。

開通しないのなら現状改善の
ため、市役所南東交差点に右折信
号を付けることは考えないのか。

安心安全課長　現在愛知署に要
望している状況であり現状調査を
している。

いつになるのか。
教育文化部長　スポーツの杜も

１０年の借地期間延長を予定して
いる、総合的スポーツ施設の検討
をしなければいけない時期に来て
いると考えている。近々にやらな
ければいけない。

市長はどう考えているのか。
市長　総合スポーツ施設は必要

であると思うが市内にある大学、
口論義公園等の施設利用も考えて
いかなければと思う。

川
合
　
保
生
議
員

月１回のシルバーデーには、
平均何人の高齢者が入泉している
か。
シルバーデーにおける高齢者の

入泉者数等の実績は残っていない
が、無料入泉券を月平均８００枚
程配布。

本年４月から特別入泉券で
入泉する時に、高齢者は入湯税
１５０円を負担する事になり、年
間１, ８００円負担が増えた。今
までは誰が負担していたのか。
（株）長久手温泉が負担し、入

湯税の額は客１人当り１５０円で
ある。

高齢者外出促進事業は平成
２４年度からリニモ乗車券の助成
額が２, ０００円から１, ０００円
に引き下げられたが利用状況は。

福 祉 部 長　平成 24 年度は、
平成 23 年度より 185 人増加し
３,417 人だった。

２, ０００円から１, ０００円に
引き下げられた事により、窓口で
の市民の反応はどのようか。
反応は様々で、増額希望のご意

見もあった。

本会議における議員
への答弁のその後は
議会終了後、各部で内
容を取りまとめている

瀬戸大府東海線はど
んな状況か
田籾線以南の用地
買収を進めている

いつ開通するのか瀬戸大府線

高齢者福祉の更なる増進
体育館は造りかえな
いか

今後考えていく
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佐
野
　
尚
人
議
員

今年度末でスポーツの杜の借
地契約が終了する。この機会に新
たなスポーツ総合施設の整備に着
手すべき。

教育文化部長　実現に向けて取
り組んでいく。

リニモ沿線にスポーツ総合施設
を整備する事で、第５次総合計画に
あるスポーツターミナル構想が具
体性のあるものになってくる。また
利便性のよいリニモ沿線にスポー
ツタウンを整備する事でスポーツ
イベントや公式大会などを誘致で
き、リニモの乗客増につながる。農
業総合試験場など視野にいれなが
ら実施計画を早急に策定しないか。

約９割のパソコンが９月に
リース 1 年延長との事だが、半分
または１／３を本年度に更新しな
いか。

総 務 部 長　情報系パソコン
３３０台を本年度だけの延長か、
半分または１／３とするのか、費
用対効果も含めながら早めに検討
する。

自治体クラウドの推進は。
あいち電子自治体推進協議会部

会に参加複数団体による共同利用
を模索してきたが､ 住
民基本台帳や税などに
関しては、本市と同じ
システムを利用する市
町は、平成 24 年にシ
ステム更新をしたとこ
ろであり、財務会計等
の別システムにおける
可能性について検討す
る。

企画部長　候補地のひとつとし
て早急に検討していく。

自治会などの団体が設置しても、
プライバシーの問題で管理者にな
じまない。市が管理者となって、防
犯カメラの設置に取り組まないか。

市民生活部次長　システム作り
をしていく。

犬のフン害や暴走車対策など
の抑止力にもなり、行政サービス
の向上にも大きく寄与することか
らも、市が取り組むべき。
そうした効果もあると期待して

いるが、設置は地域が主体となっ
てもらいたい。

自転車運転マナー向上のため、
検定の導入で成果をあげている学
校がある。本市でも高校や大学に
提案しないか。

建設部長　教育機関との連絡会
などで提案していく。

Windows XP サ
ポートが来年 4 月
で終了する　

対応を検討中

防犯カメラを設置
しないか　
システム作りをし
ていく

リニモ沿線に総合スポーツ施設を建設する事で多くの相乗効果が期待できる ICT 化の大きな研究課　 題「自治体クラウド」

スポーツ総合施設
の整備を　
早急な課題と認識
している

自転車安全利用の
向上に努めないか
　新たな提案をしてい
く

青
山
　
直
道
議
員
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ICT 化の大きな研究課　 題「自治体クラウド」

人材育成をどのように考え、
職員研修を実施しているのか。
毎年、人材育成の研修計画を作

成しており、現場に出向き、自ら
の目で見て、考え、市民と協働し
て仕事をする人材の育成を職員研
修の基本としている。また、民間
経営者を対象にした研修塾に職員
を派遣している。

職員のスキルアップをどのよ
うに考えているのか。
各階層に応じた研修により職員

のスキルアップを
行っているが、各所
属における職場内
研修や自己啓発も
重要であると考え
ている。

公共施設の維持管理はどのよ
うか。また、修繕計画は作成され
ているか。

総務部長　各施設管理者が必要
に応じて日常における修繕や各種
点検などを行っている。また、施
設の建替えや大規模修繕は、各施
設管理者が作成した修繕計画等を
もとに実施している。

各学校の校舎修繕計画はどの
ようか。
今年度、老朽化した建物の劣化

調査診断等を実施し、その結果を
もとに策定していく。なお、今年
度からトイレの全面改修を行う。
さらに、災害時に地域の避難所と
なる体育館の天井材の落下防止も
進めていく。

市内の消防団器具庫の耐震は
できているか。

消防長　器具庫８カ所のうち、
７カ所は旧基準のものであるが、
いずれの器具庫も耐震診断は行っ
ていない。各所有者と相談して耐
震診断を行っていきたい。

本年５月に成立したマイナン
バー法により業務系システムの改
修が必要になり、２０１６年１月
の行政手続きでのマイナンバーの
利用開始になるのでコスト削減に
なる自治体クラウドの話を進める
べきではないか。
仕様はまだ決まってないがシス

テム改修が想定される。協議会の
中でＮＥＣ関係のグループに参加
しているため、システム更新等を
含める中で早めに協議をして行く。

ひまわりネットワークが視聴
できない人の為に、録画して図書
館で貸し出したり、市施設やホー
ムページなどから視聴出来るよう
にしないか。

企画部長　著作権上の問題によ
り､ 別途使用料をひまわりネット
ワークに支払う必要があり､ 今後費
用対効果の観点も含めて検討する。

職員の人材育成は

現場へ出て、「挨拶」
して「笑顔」で「話
を聞く」ことである

改修工事が急がれる築 44 年目の長久手小学校

加
藤
　
和
男
議
員

公共施設の維持管
理は
管理者が適正に行っ
ている

 「Weeklyながくて」
など刷新の内容は
若 手 の 市 職 員 レ
ポーターや ｢クー
テシガーナ｣を採用
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監視カメラのシステムの発展は
急だが、どこまで掌握しているか。

安心安全課長　カメラの性能も
重要な事だが、この地域にはカメ
ラが設置してあるんだと、ＰＲす
ることが大変重要な事だと思う。

南小校区で防犯カメラの設置に
ついてのアンケートでは、９割以
上が賛同しているという。プライ

耐震シェルター整備に補助制
度を導入しないか。

市民生活部次長　耐震シェル
ターは、部分的な対策であり、被
災時の建築物の倒壊防止や避難路
の確保、火災延焼防止など、市全
体として防災の観点での課題はあ
る。
　しかし、建築物の倒壊時に人命
を守ることを最優先するために愛
知県が新規事業として導入した。
また、内閣府が平成２５年５月
２８日に公表した南海トラ
フ巨大地震対策の最終報告
にシェルターの導入等を推
進することが示されたこと
を踏まえ、耐震改修促進計
画の中で、すでに導入され
ている近隣市町の状況も参
考にしながら検討する。

冠水する地域に「土の
うステーション」設置を考
えないか。

建設部長　検討してい
く。

バシーより、地域の防犯をどうす
るかに来ている。
　しかし、この先どうなるかの懸
念が新たに出ている。日弁連が指
摘するのは、犯罪捜査の名のもと
に監視カメラで無差別に撮影した
大量の市民データが令状もないま
ま、警察に任意に提供されるとい
う違法状態の地域もあると言う。
日弁連から法的規制に関する意見
書も出ている事を踏まえ、地域の
要望に早期に応えるべきではない
か。
日弁連の提言は承知している。

特にデータ管理の重要性があると
思う。プライバシー保護のルール
作りを、今後、ガイドラインの方
で定めていきたいと思っている。

窃盗事件防止の教訓・侵入手
口等を科学的に分析して、自己防
衛方法の内容を広く市民に周知し
ていくことが必要だと思うが、ど
う認識しているのか。
対処方法について、警察署では

統計的方法で分析しているが、手
口の変化はないとされている。
　今後も、自治会連合会の防犯講
習会などを通じてＰＲをしていく。

自治会連合会からの
防犯カメラの設置要
望にどう応えるのか
　地域で防犯カメラ
が導入しやすくな
るようなシステム
作りを検討する

耐震シェルター整
備に補助制度を

検討する

水
野
　
と
み
子
議
員

原
田
　
秀
俊
議
員

侵入盗総数 内住宅対象 ひったくり 自動車盗 自転車盗 オートバイ
盗

犯罪数 22 13 0 18 80 30

県下順位 166 154 380 2 25 2

部品盗 車上盗 自販機
ねらい 強盗 恐喝 合計

犯罪数 28 72 3 0 1 254

県下順位 23 4 233 258 63 9

長久手南小学校区の重点犯罪件数と
愛知県下校区別ワースト順位　　　　　     　平成 23 年度犯罪件数ランキング

資料は、南小校区自治会連合会Ｈ 24 年度活動報告書より 土のうステーシ　 ョン設置(江戸川区ホームページより)
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浅
井
　
た
つ
お
議
員

退院後も住み慣れた街でくら
すための高齢者への支援はどのよ
うか。

福祉部長　地域包括支援セン
ターや訪問看護ステーションが、
病院と連携し退院後も高齢者の心
身状態や環境の変化に応じて、適
切な支援やサービスを組み合わせ
て提供できるよう調整が図られて
いる。また、地域の医師とも連携
を図り、医療面に関しても安心し
た生活を送るための支援ができる
よう協議を進めている。

地域包括支援センターを３箇
所にする考えはどうか。
予算、人口圏域人数の枠を考慮

し判断したい。
高齢者版ファミリーサポート

設置を考えないか。
６月１日からワンコインサービ

スが始まった。市民の利便性を把
握し考えたい。

スポーツ振興のための各種施
設整備とその計画の具体的タイム
スケジュールはどのようか。

教育文化部長　総合スポーツ施
設の整備は早急な課題である｡ そ
の実現に向けて前向きに取り組ん
でいきたい。

古戦場 ･ 郷土資料室 ･ 資料保
管施設の具体的整備計画はどのよ
うか。
具体的な整備計画には至ってい

ない。

保育園の改修計画と、待機児
童ゼロ達成の見込みはどのよう
か。
保育園の改修計画は､ 民間保育

所の開園状況を含め､ 長久手市全
体の保育整備事業の中で考えてお
り､ 年度内に策定する｡ 待機児童
については､ 新たな保育所の開所
による､ 平成 26年度の受入れで､
現段階では､ 待機児童は解消する。

市長の任期中での達成に向け
施設規模､ 用地収得の先行などま
ず､ 短期計画を策定することが必
要ではないか。
地域ごとの計画が具体化した段

階で実施計画や新しいまちづくり
行程表などに位置付けながら､ 整
備事業を進めていく。

三ケ峯 ･ 一ノ井地区周辺の新た
な開発計画の状況はどのようか。

建設部長　一ノ井地区周辺の開
発は､ 現在、
関係各課等が
所管する課題
に対して開発
事業者と調整
を 進 め て い
る。

市制にふさわしい
施設整備を
前向きに取り組んで
いきたい

土のうステーシ　 ョン設置(江戸川区ホームページより) 香流川源流域で進行する新たな開発計画

高齢者への支援は

図られている

地域共生ステーション
整備事業

開発行為と環境保護に
ついて
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さ
と
う
　
ゆ
み
議
員

土 曜 日 １ ４ 時 ま で は、 昭 和
５９年から変わっていないが、過
去に延長を検討したことはなかっ
たか。

福祉部次長　住民から特に申し
出はなく、検討したことはなかっ
た。

市の認可保育園となる民営の
「アスクはなみずき保育園」が土
曜日１８時まで開園しているの
は、ニーズがあるからだと思う。
公立保育園も延長すべきではない
か。

福祉部長　今年度、保護者へ
ニーズ調査を行い、実施方法など
を検討していく。

平成２４年９月の「市民意識調
査」で、「ＤＶ ( ドメスティックバ
イオレインス ) の相談窓口として
知っているところはない」と回答
した人が２８．５％と多かった結
果を受けて、市は何を行ったのか。

福祉部長　市の広報紙やホーム
ページ、男女共同参画情報紙「コ
モン」に相談窓口を掲載した。

市独自のＤＶ防止カードや
リーフレットを作成し、公共施設
や市内の事業所に設置する考えは
ないか。
市のＤＶ防止基本計画に基づ

き、市独自のカードやリーフレッ
トを作成する。

指定管理者の指定は、議会の
議決が必要であり、議員はなぜそ
の業者などが選ばれたのかの経緯
を知り判断する必要がある。会議
は非公開でも、会議録は原則公開
とすべきではないか。

総務部長　今後は、一部公開す
る予定である。

公立保育園の土曜日
の閉園時間(最大１４
時まで)の延長を

市独自のＤＶ防止
カード、リーフレッ
トの作成を

今年度ニーズ調査
を行う

作成する

女性の約３人に１人は配偶者からＤＶの被害を受けた経験があり、約１０人に１人は何度も受けている
内閣府が公表した「男女間における暴力に関する調査報告書平成２４年４月」から引用

指定管理者選定委員会の会
議録の公開を

常任委員会名称等
変更のお知らせ

　「市議会委員会に関する条
例の一部を改正する条例」の
一部改正に伴い、7月1日か
ら「文教福祉委員会」は「教
育福祉委員会」へ、「建設環
境委員会」は「くらし建設委
員会」に名称が変わりました。
　また、6月 26日付けで川
本勝幸議員の辞職に伴い、委
員会の構成委員が一部変更と
なりました。

総務委員会

教育福祉委員会

くらし建設委員会

じんの 和子 青山 直道

加藤 和男 正木 祥豊

水野 竹芳 水野 とみ子

原田 秀俊 岡崎 つよし

加藤 武 川合 保生

佐野 尚人 すえ 規代

𠮷田 ひでき

田崎 あきひさ 木村 さゆり

浅井 たつお 伊藤 祐司

さとう ゆみ 丹羽 茂雄

副委員長

副委員長

副委員長

委員長

委員長

委員長
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　地方行政は、市長と議会議員の双方が市民
から直接選ばれる二元代表制で行われていま
す。この中で市議会は、議事機関として市の
重要な政策を決定する「意思決定」と執行機
関の「批判・監視」の二つの役割を担っており、
地方分権が推進されている今、議会の役割は
ますます重要となります。

　開かれた議会、市民参画の議会にするため、
「議員・議会のあり方」「議会と市民の関係」「議
会と市長の関係」など議会の基本的なあり方
について議論を重ね、市民に必要とされる議
会であり続けるための議会基本条例制定をめ
ざしていきます。

議会基本条例の制定をめざして

 平成２５年 第 2 回定例会 議案審議状況

提
出
者

議　案　名
審
議
結
果

さ
と
う
ゆ
み

す
え
　
規
代

青
山
　
直
道

岡
崎
つ
よ
し

田
崎
あ
き
ひ
さ

田
ひ
で
き

佐
野
　
尚
人

加
藤
　
和
男

木
村
さ
ゆ
り

水
野
と
み
子

原
田
　
秀
俊

じ
ん
の
和
子

浅
井
た
つ
お

加
藤
　
　
武

伊
藤
　
祐
司

水
野
　
竹
芳

丹
羽
　
茂
雄

川
合
　
保
生

市
　
　
長

平成 25年度一般会計補正予算（第 1号） 可○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ × ○ ○

部設置条例の一部を改正する条例の施行に伴う関係条例の整理に
関する条例の制定 可○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

子ども・子育て会議条例の制定 可○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

名古屋都市計画事業公園西駅周辺土地区画整理事業施行条例の制
定 可○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○

市道路線の認定 可○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○

保育所の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例 可○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

児童館の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例 可○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

市が洞地区新設保育園（児童館併設）建築工事請負契約の締結 可○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

固定資産評価員の選任 同
意○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

教育委員会の委員の任命 同
意○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議
　
員

市議会委員会に関する条例の一部を改正する条例 可○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案第 40号平成 25年度一般会計補正予算（第 1号）に対する修
正案 否× ○ × × × × ○ × × × × ○ ○ × × × × ×

請 
願「緊急事態基本法」の早期制定の意見書提出を求める請願

不
採
択
× ○ × × × × ○ × × × × × × × × ○ × ×

議長　正木祥豊は採決に加わらない。　川本勝幸議員は、6月 26日に辞職のため採決に加わらない。
○は賛成　×は反対




